

ABSTRAK

Sunarti A. Halid. 2013. Deskripsi tentang Pelaksanaan Sekolah Lapang Pengendalian Hama Terpadu (SLPHT) Di Desa Ilomangga Kecamatan Tabongo Kabupaten Gorontalo. Skripsi, Jurusan Pendidikan Luar Sekolah. Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Gorontalo. Pembimbing I Dr. Hj. Misran Rahman, M.Pd. dan Pembimbing II Dr. Umyssalam Duludu, M.Pd.

Permasalahan yang peneliti angkat dalam penelitian ini adalah bagaimana deskripsi tentang pelaksanaan Sekolah Lapang Pengendalian Hama Terpadu di Desa Ilomangga Kecamatan Tabongo Kabupaten Gorontalo? Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan tentang pelaksanaan Sekolah Lapang Pengendalian Hama Terpadu di Desa Ilomangga Kecamatan Tabongo Kabupaten Gorontalo. Untuk mendapatkan jawaban terhadap permasalahan di atas, peneliti menggunakan metode kualitatif, teknik pengumpulan data dalam bentuk observasi, dokumentasi, dan teknik wawancara. Hasil penelitian menunjukkan bahwa pelaksanaan SLPHT di Desa Ilomangga Kecamatan Tabong Kabupaten Gorontalo telah berhasil, namun petani belum mampu secara maksimal menerapkan semua komponen PHT yang diajarkan dalam Sekolah Lapang Pengendalian Hama Terpadu (SLPHT). Hal tersebut disebabkan karena pada waktu pemasaran, produk atau hasil PHT tidak memiliki nilai jual yang tinggi, sedangkan dalam menghasilkan produk PHT tersebut membutuhkan waktu yang cukup lama, sehingga petani beranggapan bahwa hal tersebut sangat merugikan. Dengan demikian penerapan PHT yang dilakukan petani hanya untuk kebutuhan sendiri. Dalam kegiatan sosialisasi pihak-pihak yang memberikan informasi, baik petugas penyuluh lapang maupun pihak Dinas Pertanian jarang memberikan informasi tentang Pengendalian Hama Terpadu (PHT) secara lengkap sehingga petani kurang mengetahui semua informasi yang berkaitan dengan PHT. Disamping itu Petugas Penyuluh Lapang (PPL) dan dinas terkait kurang maksimal dalam melakukan pendampingan secara berkala mengenai keberlanjutan penerapan komponen PHT..

Kata kunci: deskripsi, pelaksanaan, SLPHT.